



## Policlínica Gipuzkoa centro de referencia para Lucas Eguibar

Tras pasar su reconocimiento médico en nuestro centro, el pasado mes de abril, esta mañana Lucas Eguibar, snowboarder del Basque Team y subcampeón del mundo en la modalidad de campo a través, ha vuelto a Policlínica Gipuzkoa para pasar consulta con el traumatólogo, Dr. Ricardo Cuéllar, con quien ha posado a la salida.



Lucas ha estado entrenándose en Saas Fee a las órdenes de su nuevo técnico, el italiano Simone Malusa, y el segundo entrenador de la selección española desde esta pretemporada, el catalán Alex Martín. Ahora disfruta de unos días de vacaciones, antes de afrontar la concentración larga de pretemporada en nieve, en Chile y Argentina.

